



Kinderkleidermarkt bringt 1000 Euro für „Projekt 30“ ein

Rund 40 freiwillige Helferinnen der kfd-Klamottenkiste in Weseke und acht Firmamen haben sich für den guten Zweck mächtig ins Zeug gelegt. Beim Kinderkleidermarkt der Klamottenkiste haben die Frauen durch Spenden und den Verkauf von Baby- und Kinderartikeln und die Firmamen durch den Verkauf von Kuchen

zusammen 1000 Euro eingenommen. Dieser Betrag ist nun dem Verein „Projekt 30“ übergeben worden. „Projekt 30“ unterstützt junge Menschen, die durch schwere Schicksalsschläge auf verschiedenartige Hilfe, zum Beispiel Rehabilitationsmaßnahmen oder technische Hilfsmittel, angewiesen sind.

Foto: privat